
Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas CCT CONICET La Plata

La Plata, 18 de agosto de 2023.

En relación con los últimos hechos de dominio público, el Consejo Directivo y la Dirección del CONICET La Plata desean reafirmar su firme convicción vinculada al hecho de que la soberanía de un país necesita del desarrollo de su ciencia en todas sus aristas.

Los 29 centros e institutos abarcados por el CONICET La Plata, la gran mayoría de ellos también vinculados a nuestra Universidad Nacional de La Plata (UNLP), institución con la que amalgamamos importantes actividades y desafíos, tienen características especiales y están resumiendo sus tareas, alcances y desafíos en diferentes declaraciones que están siendo publicadas durante estos días. En las mismas se remarca el compromiso con la sociedad logrado a través del desarrollo científico, tecnológico y social que estas instituciones presentan.

Por otra parte, también se impone la reflexión sobre el papel que tiene el conocimiento en la economía y el desarrollo de nuestro país. Tenemos el privilegio de estar involucrados en una época de cambios en la que, apoyados en los conocimientos básicos, debemos transitar un camino propenso a la generación de aplicaciones de complejidad a través de retos diversos. Las reglas de juego mundiales implican que el conocimiento pertenece a ciertos países y/o grupos económicos, siendo el desarrollo nacional la forma única de contrarrestar este efecto a través de bases soberanas, sólo alcanzable a través del progreso científico. Un país con ciencia, tecnología y aporte de las ciencias humanas tendrá un mejor y mayor bienestar social, como lo demuestra la correlación entre las inversiones públicas de los países denominados centrales que también gozan de un buen estándar de vida.

Nuestro mundo actual está lleno de desafíos y cambios. Los recursos humanos son para el quehacer de nuestras instituciones el capital máspreciado. Las discontinuidades pasadas así lo indican. En un mundo geopolíticamente variable y de necesidad creciente de talentos, la capacidad de nuestros jóvenes es apreciada en todos los centros académicos. La inmensa mayoría de ellos y ellas fue educada en la educación pública que implica un compromiso de gestión para el bienestar de nuestra sociedad. Debemos generar una continuidad y disponer de herramientas para que ellos y ellas, nuestro futuro, puedan desarrollarse y desempeñarse de la mejor manera.

Dirección y Consejo Directivo
CONICET La Plata